

2023年(令和5年) 1月6日(金曜日) 1月号

登野城小学校

http://www.ishigaki.ed.jp/tonoshiro-s/htdocs/

学校だより

#### 「2023年・3学期スタート!」

校長 大浜 譲

新年あけまして おめでとうございます。 保護者の皆様に おかれましては、希望あふれる新年をお迎えのことと思いま

さて、今朝の | 校時に「第3学期始業式」を行いました。冬 休みの間、ご家庭での安全指導により登小っ子に大きなケ ガや事故もなく、笑顔で再開できたことに感謝いたします。 始業式では、児童を代表して6年の半澤るん太さんが、3学 期の決意や次年度に向けての心構えなどを発表してくれま した。また、2学期の終業式(12/23)で「お正月はやる気



と勇気をもらえる日だから、このときに1年の目標を立てましょう(1年の計は元旦にあり)!」と 伝えていたので、「お正月に1年の目標は立てましたよね。皆さんの目標を教えてください」とい きなりの無茶ぶりをしたわけですが、1年の柳原波音(はのん)さん、3年の伊良皆旭光(あさ ひ) さん、6年の仲村渠あゆのさんが手を挙げて、今年の目標を発表してくれました。 皆の前で手を挙げ前に出て発表するというのは、本当に勇気のいることです。3名の勇気に、発 表後は皆で賞賛の拍手を送っています。

私からは登小っ子皆に、「1年の目標が『龍頭蛇尾(りゅうとうだび)』にならないように、目標 を紙に書いて机の上やトイレに貼って毎日見える化することで、目標を達成するための行動が 増えてくると思いますよ」というアドバイスをしました。

※「龍頭蛇尾」⇒初めは龍のように勢いがあったのに、後の方は蛇のようにか細くなること。 今年は干支の4番バッターである「うさぎ年」です。うさぎ年は、ぴょんぴょん跳ねる飛躍・成長 の年だと言われています。また、特徴的な長い耳で周りの情報を常に収集していることから、学 習に大切な「友達や先生の話をしっかり聴く」ということにも繋がります。登小っ子がうさぎのよ うに元気よく動き、しっかり聴けるようになれるといいなと思っています。

今日から3学期。3学期は1年間の中で最も短い学期です。子どもたちが登校する日数も少 ないわけですが、各学年で1年間の総まとめをやりつつ、次の学年への準備もしなければなり ません。本当に1日1日が大切になってきます。登小っ子皆が笑顔で今学年を終われるよう、職 員一同で指導・支援にあたります。2023年も保護者・地域の皆様の変わらぬご支援・ご協 力をよろしくお願いします。

#### 「うさぎどし」

うきうきわくわく さぁ1年の始まりだ ぎゅーっと気持ちをこめて どんどんチャレンジ! しっかりじっくり頑張ろう!

#### ~校長先生の今年の目標~

〇自分にはよいところがある! ○学校に行くのが楽しい!

と言える登小っ子を 100パーセントにする!



# 睦月

# 予定

◆生活目標・・・・・・進んであいさつをしよう

◆保健目標・・・・・・冬を健康にすごそう

◆安全目標・・・・・・交通安全のきまりを守ろう

◆給食目標・・・・・・給食について考え、食文化を知ろう

◆図書目標・・・・・・詩を読もう

◆人権目標・・・・・・・夢や希望をもとう

【 | 月】 | 日 元日





3日 平成26年度卒業生タイムカプセル開封

6日 3学期始業式 ※給食あり

9日 成人式

I 0日 人権の日 安全点検日

PTA評議委員会

||日 委員会

子ども支援会議

I 2 日 学年集会

I3日 SC来校

18日 学級役員認証式

職員会議

| 9日 校外学習(3年3・4組)

クラブ(反省)

20日 校外学習(3年1・2組)

21日 ★登小っ子祭り

24日 午前授業

石垣市教育委員会研究指定 研究報告会 ※石垣第二中学校の研究報告会に職員全

員参加します。

25日 児童会タイム

30日 教育相談週間~2/3 (金) ※5校時早下校



#### 芸術鑑賞会 スペシャルコラボ





#### 東京フィルハーモニー交響楽団 🐠







コロナ禍の為、色々な機会を奪われていた登小っ子でした。その様な中で、子どもたちに、ぜひ、本物の芸術に触れてもらいたいという願いより、文化庁支援策の芸術鑑賞会に応募したところ、実施に至ることができました。

音楽とパントマイムやジャグリングのコラボが素敵で、 決めのポーズの瞬間には、子どもたちが歓声をあげるほど、 会場は大盛り上がりでした。

次のチャンスがあれば、また、応募していきたいと思います。

# あけましておめでとうございます

あけましておめでとうございます。ウサギ年は 「飛躍」「向上」等の、新しいことにチャレン ジするのには最適な年と言われております。ま さしく校訓「勇敢…いつでも向上心!何事にも 勇気をもってチャレンジする登小っ子」にふさ わしい年ということですね。これまで以上に登 小っ子が輝くように、P(保護者)とT(先生)が 協力しながら色々と進めていければと思います。 今年度も、本校の教育活動にご理解とご協力を お願い申し上げます。

### 登小っ子祭3年ぶりに開催

3年ぶりに登小っ子祭が開催されます。久々の 開催という事で、PTA役員のお父さん、お母さん 方もはりきっているようです!

感染対策を講じながらということですが、子 どもたちのために、思い出に残る活動にしてき ましょう!

令和5年 | 月2 | (土)

# 2年町たんけん・おもちゃラント



生活科の取り組みとして、1年生を招いての開催となりました。自分たちで工夫をこらして作成したおもちゃの使い方を、一生懸命説明する姿がとてもたくましかったです。また、招待した1年生が楽しそうに遊んでいる姿を見た2年生は、とても満足した笑みを浮かべていました2年生、よくがんばりました!

### 修学旅行いってきました!





3年ぶりの本島旅行でした。飛行機やバスを乗り継ぎながら目的地を駆け巡り、たくさんの思い出をつくってきました。残り3か月、卒業に向けてバトンタッチの時期となります。6年生としての役割をしっかりとこなし、旅立ってほしいと思います。残りの時間を大切にすごしてほしいものですね!